
Nachfolge Dipl.-Ing. Arch. König / Base - Was für den Bewerber Volker Goebel spricht : 

- Macht ja schon seit vielen Jahren „die fak sche Aufsicht“ zu Endlager in DE und EU 

- Bildungsabschlüsse DE : Diplom-Ingenieur Architektur und Industriemeister Metall 

- Endlager wird immer ein Zugangs-Gebäude sein – fast alle Materialien sind Metall 

- Kennt sich mit Planung, Bauweisen, Bohrtechn., Nukleartech. und Materialien aus 

- Hat bereits eine 12 jährige Einarbeitung Geologie DE ww - in der Endlager Branche 

- Ist seit Jahren der wohl bekannteste Publizist zu Endlager weltweit – Transparenz ! 

- Hat kein Standort-Findungs-Verfahren in der Schweiz kopiert und in DE eingeführt 

- Hat das „Sichere HLW Endlager DBHD 2.0.0“ (aus den Fehlern Anderer) entwickelt 

- Hat bereits in Deutschland / weltweit für Endlager relevante Geologien gefunden 

- Der rich ge Anfang für ein Gebäude ist ein Architekt der eine gute Planung macht 

- Rou nierte Zusammenarbeit mit den Fach-Ingenieuren aller beteiligen Disziplinen 

- Hat die Verguss-Umpack-Anlage 2.0, mit Robo c-Remote, für Castoren entwickelt 

- Spricht sehr gut Englisch, auch Bau-Englisch, aus beruflichen Sta onen weltweit.  

- Hat vor Jahren mal für 1 J. für die Fa. Geo-EN in Berlin gearbeitet – Kennt Berlin. 

- Ein kon nuierlich sehr fleißiger Gutachten- und Akten-Leser, macht sich No zen 

- Keine relevanten Vorstrafen, Führerschein, keine Skandale trotz junger Freundin 

- Entwickelt dann auch ballis sch geschützten Waggons für Castor Bahn Transporte 

- An den vom Ihm benannten Standorten blieb es ruhig – Sicherheit, Kompensa on 

- Hat mit nun 57 Jahren die Erfahrung – und wird noch ca. 10 Jahre berufstä g sein 
 

 

Nachfolge Dipl.-Ing. Arch. König / Base – Was gegen den Bewerber Volker Goebel spricht : 

- Raucher – kann nur in einem Bundesamt arbeiten, wenn es dort einen Balkon gibt 

- Ererbte leichte Neurodermi s, hat immer ein gerötetes Gesicht - Öffentliche Pers. 

- Hat gleich 3 schwierige Bandscheiben – jedes Jahr 2 bis 4 Wochen nur unter dem 

Einsatz von Schmerz- und sogar leichten Betäubungsmi els noch z. T. arbeitsfähig 

Deshalb kommt mit Ihm der Vize-Präsiden n Fr. Dr. Nanz eine echte Bedeutung zu 

- Einerseits ist sein Anspruch alle berech gen Interessen zum Ausgleich zu bringen, 

- Andererseits kaum Geduld für Nicht-Ingenieure, die reden und des Redens willen. 
 

Es ist wahrscheinlich die Beste tatsächlich verfügbare Besetzung für die Leitung des BASE 

Er will es wirklich bis zum sicheren Endlager hin leisten - und ist fähig das Notw. zu tun. 

Die bereits erarbeiteten Posi onen von Ing. Goebel sind Allen weitestgehend bekannt …  


